



## ■ EDUCACIÓN

**La Junta se reunirá a mediados de mes con los rectores para tratar el futuro mapa de titulaciones**

Las universidades públicas de Castilla y León (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) han remitido a la Consejería de Educación las 28 solicitudes de nuevas titulaciones para el próximo curso académico 2011-2012, que tendrán que ser autorizadas por la Dirección General de Universidades del Gobierno regional. Por ello, la Consejería de Educación reunirá a los rectores de estas universidades a mediados de este mes de abril, probablemente antes de las vacaciones de Semana Santa, para tratar el futuro mapa de titulaciones. La Universidad de Salamanca quiere impartir el próximo curso 2011-2012 las titulaciones de Tecnología Industrial y Mecatrónica para el Campus de Béjar; Logopedia, Antropología Social, Lenguas de España, Podología, Criminología y Piloto de Aviación Comercial, todas ellas en el Campus de Salamanca, y la titulación de Gestión del Ocio y Cultura en el de Ávila. Sin embargo, el rector salmantino, Daniel Hernández, ya expresó hace unas semanas su temor de que la Junta no autorice ningún título de grado nuevo debido a la situación económica.